



<b>Aushang zur Beschwerdemöglichkeit</b>	Letzte Änderung: 06.02.20
--	------------------------------

## Unzufrieden?

Wir geben uns zwar die größte Mühe, aber auch wir sind bloß Menschen!  
Bitte machen Sie uns darauf aufmerksam, wenn Sie sich unfair oder respektlos behandelt fühlen.

Noch wichtiger ist es, dass Sie uns Bescheid sagen, wenn wir etwas falsch machen! Nur wenn wir unsere Fehler kennen, können wir sie auch abstellen.

Helfen Sie uns, immer besser zu werden!

Sollten Sie Anlass zur Beschwerde haben, sprechen Sie uns an. Oder notieren Sie die Beschwerde auf unserem Fragebogen.

Selbstverständlich können Sie sich mit Beschwerden auch an die Ärztekammer (Anschrift, Telefon-Nr.) oder die Kassenärztliche Vereinigung (Anschrift, Telefon-Nr.) wenden.

---

Hamburg, den 05.12.2005

U. Paschen